

我が愛を彼の山へ

建つよ温い心の結晶

寄附金及びリーフア制に依る肺患者療養所「ナトリオ・サンタ・テレジンニ」スといふ「温い心の結晶」を收めて、開催諸氏を感激せしむる成功を齎らし、かくて、ナトリオ建設準備に愈々着手されることになった。

「療友會」は孤立無援

// 木枯より寂しく//吐息する人々

その赤字小買

約十八年の長い間カンボ

ス・ド・サルドンの結核

患者療養所として一切の賄

をなしつゝ存続されて來た

「療友會」は、施設患者増

加といふ悲しき数字や、昨

年度寄附金募集もなきな

つた事、その他の事情で、

昨今全く經營困難を來し、

木枯よりもさびしきその

物音の吐息や、不安と焦

燥の裡に邊る事が續いて

昨今十一月より本年三月迄

に、二二コントス八百十六

ト内に於て開催された、

出場選手は、十六ナームカ

トを晴れの場所と、二千の

競争を前に展開された。武

士、相撲、柔道、大相撲、

大相撲序及び試合結果は次

の通り

その氣合・ひたすらに汎バウリ・劍道大會

その氣合・ひたすらに

汎バウリ・劍道大會

在伯日本人は

斯う信じてゐる

マ元師は日本の捕り

日本敗戦宣傳終に失敗

伯國に於ける

聖市で發行される伯字新聞

の十六日の紙上に「在伯日本人に於ける」という二段見出しの下に左の如き文が掲載され、(原文直譯)

大會順序及び試合結果は次

の通り

マヨルナル・デ・ノチシニアスより

マヨルナル・デ・ノチシニアス

